

Peningkatan Kompetensi Mahasiswa dalam Mata Kuliah Pembinaan dan Pengembangan Bahasa, Sastra, dan Budaya Jawa dengan Adaptasi Metode Innocamp

Oleh: Endang Nurhayati, Venny Indria Ekowati

ABSTRAK

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk meningkatkan *softskill* mahasiswa dalam penyelesaian permasalahan seputar pengembangan, pembinaan, dan pelestarian bahasa, sastra, dan budaya Jawa secara nyata dalam mata kuliah *PPBSBJ* pada mahasiswa semester 2 Prodi PBJ S-2 UNY dengan menggunakan metode *innocamp*.

Jenis penelitian ini adalah penelitian deskriptif kuantitatif. Penelitian dilaksanakan di Fakultas Bahasa dan Seni UNY pada hari Minggu, 29 April 2018 pukul 07.45-17.00 WIB. Instrumen yang digunakan yaitu: (1) kuesioner *pre test* dan *post test*, dan (2) lembar pengamatan. Teknik pengumpulan data berupa *pre test* pada awal dan *post test* pada akhir siklus. Populasi penelitian ini adalah 24 orang. Data yang diperoleh diolah melalui tiga tahap yaitu: reduksi, penyajian data dan penarikan kesimpulan. Keberhasilan produk hasil belajar dapat dilihat berdasarkan pada peningkatan jumlah skor rata-rata yang diperoleh pada setiap siklus. Keberhasilan produk dilihat apabila 75 % dari jumlah mahasiswa yang mengikuti pembelajaran telah mendapat skor ≥ 75 . Berdasarkan penelitian terbukti bahwa metode *innocamp* efektif untuk meningkatkan kemampuan *softskills* mahasiswa. Hal ini terbukti dari Uji t sampel berpasangan untuk menguji pengaruh *metode innocamp* pada kemampuan *softskills* mahasiswa S2. Berdasarkan pengujian hipotesis, didapatkan hasil nilai sig adalah 0.000, atau nilai sig < 0.05 . Simpulan pengujian hipotesis tersebut adalah menolak H_0 artinya ada perbedaan sebelum dan sesudah diterapkan metode *Innocamp*. Jadi metode *Innocamp* dapat meningkatkan kemampuan *softskills* pada mahasiswa S2. Hal ini dapat dilihat pada selisih nilai logit sebelum dan sesudah penerapan metode *Innocamp* -2.78714. Artinya nilai sesudah penerapan metode *Innocamp* lebih tinggi dibandingkan sebelum diterapkan metode *innocamp*. Berdasarkan analisis data, juga didapatkan pula kenaikan rata-rata nilai *softskills* mahasiswa jika dibandingkan dengan sebelum penerapan metode *innocamp*. Nilai rata-rata *softskills* semula adalah 67,80 dan meningkat menjadi 81,70.

Kata kunci: *innovation camp (innocamp)*, *softskills*, pascasarjana UNY, *PPBSBJ*

Kata Kunci: *innovation camp (innocamp)*, *softskills*, pascasarjana UNY, *PPBSBJ*